
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Da troppo tempo aspettavamo le risorse per sistemare il 
nostro “gettonatissimo” e glorioso Palazzetto dello Sport: 
finalmente abbiamo potuto metterci mano con un intervento 
radicale. Per il momento abbiamo provveduto a risistemare 
l’impianto idrosanitario ( caldaia ecc. ) e le porte 
d'ingresso; a ridare la tinteggiatura esterna e al 
rifacimento del parquet ( Bando CariPaRo euro 38.000 ).  
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Grazie ad un poderoso sforzo dei volontari in particolare di quelli 
della Pro Loco, ed  Eko Club, e di generosi e sempre presenti 
sponsor privati, siamo riusciti ad effettuare un robusto intervento 
in tutta l’area del parco. Sono state eseguite opere di: 
riqualificazione di molte zone verdi, prima trascurate e 
impraticabili perché invase da piante ed erbacce, anche con 
l’ausilio di un’imbarcazione; palificazione degli argini; è iniziato 
il rifacimento dei ponticelli (precedentemente interdetti al 
transito perché non più rispondenti a corretti criteri di sicurezza); 
ripristino cancelli ingresso rovinati da incuria o atti di 
vandalismo; riattivazione di un’area servizi igienici; 
sistemazione capitello dedicato alla Madonna al quale è stato 
ridato il doveroso decoro e creata un’area recintata per 
sgambamento cani, riservata nostri amici a quattro zampe, ben 
isolata dalla zona passeggiate, che non crea nessun disturbo agli 
altri visitatori. La quota parte con cui l’Amministrazione ha 
concorso economicamente alla realizzazione di questi lavori, 
deriva da un bando Regionale e dal Decreto Crescita, che è stato 
opportunamente interpretato dall’assessorato di riferimento e che 
ha altresì destinato altre risorse per il rifacimento dei ponti, e dei 
cancelli . 
 

 

 

Numerosi parchetti giochi, a breve saranno 
nuovamente fruibili. In particolare abbiamo 
per il momento riqualificato e installato 
nuovi giochi per i bambini nell’area del 
parchetto pubblico di Via Vicenza. La 
sistemazione di questo parco giochi fa parte 
di un progetto ben più̀ ampio che speriamo 
di poter realizzare anche sugli altri parchi da 
troppo tempo dimenticati.  

 

  

 

 

 

 

 

L’Assessore ai Lavori Pubblici Michele Simioni, informa 

che il piano di programmazione asfaltature e manutenzione 

tratti in porfido è in fase avanzata: numerosi sono gli interventi 

programmati e già appaltati, il rifacimento di marciapiedi, la 

nuova segnaletica orizzontale e verticale, la sistemazione del 

porfido in via Roma. Alcuni sfortunatamente sono stati 

sospesi sempre a causa covid. Precedentemente abbiamo 

però avuto modo di intervenire sullo spinoso problema del 

park selvaggio di via Marconi, sollevato da tempo 

soprattutto dai residenti e che rendeva pericoloso il transito 

specie in alcune fasce orarie. Abbiamo predisposto 

segnaletica verticale ed orizzontale e tratteggiato nuovi 

parcheggi, nonché impedito il transito contromano verso 

via Roma, grazie ad una piccola rotonda e ad una serie di 

paletti in ferro. Regolato quindi anche il traffico delle bici e 

pedoni, sempre con tratteggio della pista ciclopedonale. 

Sempre in questo contesto abbiamo provveduto 

all’asfaltatura del park zona autobus, che oltre a mantenere 

ordinata questa zona ci permette ampio risparmio di risorse 

ed energie volte alla sua pulizia. Abbiamo inoltre in 

collaborazione con il comune di Cittadella asfaltato via Ca' 

Onorai che da anni necessitava di un intervento. Anche 

l’annoso problema rifiuti in “Strada delle Coe”  è stato 

finalmente risolto con l’installazione di una telecamera  

 

 

È quasi ultimato lo stato di avanzamento dei 
lavori per la pista ciclabile di collegamento 
fra Galliera Veneta e Cittadella.  
Il progetto prevede il collegamento con il 
percorso già esistente in via Roma ovest a 
Galliera Veneta con il tratto nord di Via 
Mejaniga di Cittadella. Siamo felici di poter 
dare finalmente risposta ad un’esigenza 
molto sentita dai nostri concittadini  che 
migliorerà la mobilità in piena sicurezza di 
ciclisti e pedoni. 
 

 

 

 
Con questa Amministrazione è iniziato un 
proficuo dialogo con il Consorzio di Bonifica 
Brenta, il cui Presidente è il nostro 
concittadino Enzo Sonza. È stata una 
grande soddisfazione iniziare una 
importante collaborazione, che ha già 
prodotto la palificazione a protezione degli 
argini per oltre 200 m. È nostra comune 
intenzione programmare degli stralci annui 
e giungere alla fine del mandato con il 
completamento della protezione delle rive. 
  

 

 

 

 

Finalmente si sono potuti finanziare e portare a termine i 
lavori di ripristino degli spogliatoi dello stadio, con il   
rifacimento degli interni e delle aree finestrabili, in sinergia 
con A.C.D. GALLIERA CALCIO. Tutte le opere interne di 
muratura sono state finanziate con mezzi del bilancio 
comunale ( da bando Regionale ).  Ora possiamo affermare, 
che il terreno di gioco rimane uno dei migliori dell’alta 
Padovana (sede di saltuari allenamenti anche dell’AS 
CITTADELLA), ma anche gli spazi docce e spogliatoi sono di 
pari livello. 
 

 

 

 
 

 

 
Con questo preciso spirito, quando ci siamo insediati ed 
abbiamo avuto conferma, che le risorse disponibili erano molto 
limitate per i nostri ambiziosi progetti di rilancio, ci siamo 
guardati in faccia ed abbiamo deciso di percorrere ogni via utile 
al raggiungimento dei nostri obiettivi. È stato solo grazie alla 
straordinaria determinazione e caparbietà dei singoli incaricati 
e più in generale di tutto il gruppo, che molte opere sono state 
rese possibili. Più in particolare siamo riusciti ad accedere a 
Bandi Regionali, che hanno permesso di avviare/attuare 
importanti politiche di manutenzione e di riqualificazione, 
nonché recuperare preziosissime risorse per oltre euro 
400.000. Molte sono le sfide e le difficoltà  che ci attendono , 
ma con l’aiuto di tutti ( “i Cittadini sono l’occhio più presente ed 
importante dell’Amministrazione”), sapremo dare le giuste 
risposte.   
 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

RIFACIMENTO ARGINI 
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 Pedonale 
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Da anni le finestre della 
scuola materna e nido 
parrocchiale Gen. G. 
Giardino erano state 
lasciate a deteriorare. 
Abbiamo quindi iniziato i 
lavori mettendone per il 
momento 12 di nuove.  
Circa il nuovo Plesso 
Manesso, i lavori sono 
stati  sospesi, in quanto 
la ditta appaltatrice 
avanza richieste non in 
linea con quanto previsto 
dal contratto. Si confida 
di trovare presto un 
accordo bonario. 
 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante l’emergenza sanitaria che il nostro paese ha attraversato, tutto il personale 
scolastico ha dimostrato grande professionalità e senso di responsabilità, non si è 
mai fermato ha continuato a lavorare, sperimentando nuove metodologie.  
Abbiamo avuto modo di apprezzare l’organizzazione dell’Istituto Comprensivo e 
la professionalità delle persone che vi lavorano, ringraziamo tutti coloro che hanno 
collaborato al processo di adeguamento alle normative anti Covid, per dare 
l’opportunità a tutti gli alunni di poter iniziare  le lezioni in presenza, dalla Dirigenza 
ai Docenti, al Personale Scolastico. Noi come Amministratori pur di far partire la 
scuola in tempo utile, in assenza dei banchi, aspettando che arrivassero quelli del 
Ministero, li abbiamo modificati noi a norma di legge, sostituendo le tavole con delle 
nuove a misura. Abbiamo recuperato tutte le ferramenta dismesse da anni nelle 
cantine delle scuole e con pochi euro abbiamo reso i banchi a norma, con il 
prezioso aiuto anche della Parrocchia  di Galliera V.ta che ci ha prestato circa 40 
banchi per terminare il lavoro. Rivolgiamo un saluto e un augurio di buon lavoro al 
nuovo Dirigente Scolastico Prof. Giorgio Michelazzo che ha sostituito il Prof. 
Roberto Turetta.  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Un modo per proporre approfondimenti alla portata di tutti, ma anche realizzare una 
corretta informazione e offrire strumenti utili per ogni fase della vita della persona. Il  
Consigliere con delega alla Sanità, Dott. Alessandro Tosetto ringrazia tutti i 
numerosi esperti partecipanti alle serate, e tutti voi per l’interesse dimostrato e per le 
numerose manifestazioni di apprezzamento avute. In virtu’ di questo, sta valutando di 
ripetere l'iniziativa, magari con incontri a cadenza mensile.  
 

 

 

 

 

 

 

 
L’iniziativa 

 

 “ I MERCOLEDÌ DELLA VITA” 
  

ha suscitato un grande  
riscontro e successo. 
Dalla nascita al fine vita 
passando per l'adolescenza, 
sono queste le tematiche che 
gli esperti  hanno affrontato 
spaziando dalla salute, alla 
famiglia, allo stress, ai  servizi 
al cittadino.  

 

Si è svolta il 1° febbraio una cerimonia dedicata ai negozianti gallierani che hanno 

cessato la propria attività lo scorso dicembre. Ha voluto essere un momento per 

ringraziare queste persone che, ognuna nell'ambito delle rispettive professionalità, 

hanno dedicato la loro vita a gestire la propria attività con impegno e grande senso di 

appartenenza. Tutti nomi sicuramente noti ai più, a cominciare dalla signora Emma 

Cecchin, con il negozio di generi alimentari, alle signore Nadia Baccini e Renata 

Lago che gestivano l’edicola del centro paese.  

     

 

Il 25 ottobre  Mottinello Nuovo  ha celebrato 

uno speciale Anniversario: i 100 anni della 

fondazione della Parrocchia di Mottinello  

Nuovo e i 50 anni dalla sua consacrazione. 

Per festeggiare  la ricorrenza di questo evento 

molto atteso abbiamo avuto l’onore della visita 

del Vescovo della Diocesi di Treviso Sua 

Eccellenza Monsignor Michele Tomasi. 

   

Infine Gianna Guadagnin che ha 

condotto un negozio di vendita e 

riparazione di elettrodomestici, 

assieme al marito Eugenio Pivato, 

che molti ricordano  e che è mancato 

prematuramente. A tutti loro 

desideriamo manifestare stima e 

riconoscenza per il lavoro svolto con 

tanta passione e sacrificio, a servizio 

della comunità. 

 

 

 

 

È stato creato e messo a disposizione un nuovo portale innovativo per aziende/imprese 

per informazioni generali e per adesione ad eventuali bandi regionali/nazionali o europei 

a cura dell’Assessorato alle Attività Produttive. È dedicato alle aziende di ogni 

dimensione, sia per conoscere i termini di bandi regionali/nazionali/europei, sia per 

interpretare i numerosi dpcm. L’Ass. Vanessa Beghin si rende naturalmente disponibile 

per quanti necessitassero di maggiori informazioni. Visitate il sito: www.impreseunite.com 

. 

 

 

 

Veronica Zanon, la nostra 
concittadina campionessa 
pluriprimatista di salto in 
lungo e salto triplo, è stata 
premiata con i più sinceri 
complimenti e ammirazione 
per le grandi doti sportive, 
l’impegno, la passione e  la 
costanza che  le hanno 
 
 

permesso di raggiungere traguardi prestigiosi con i quali sta onorando il nome di 
Galliera Veneta in Italia e nel Mondo. Le auguriamo sia il primo di tanti successi 
internazionali che premieranno il suo impegno e la sua determinazione. Complimenti 
anche ai suoi allenatori Ormisda De Poli e Renato Sgarbossa. 

 
Centro estivo "P.E.R. VIA 2020” è l’iniziativa messa in campo in collaborazione 

con l’Istituto Salesiano di Godego, per organizzare i campi scuola estivi, rivolti a 

ragazzi dai 7 ai 13 anni  da fine giugno a metà agosto. Sede del campo scuola a 

Galliera V. è stato il nostro Parco di Villa Imperiale. 

  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Sono trascorsi 20 anni dal primo Consiglio Comunale dei Ragazzi . 
Questo è sempre un appuntamento di grande interesse nel panorama delle 
iniziative del nostro paese. Il CCR si pone come “scuola di cittadinanza”, è 
un’occasione formativa ed è uno strumento in mano ai ragazzi per esprimere 
concretamente la loro partecipazione alla vita della comunità. Fortunatamente, 
prima dell’emergenza siamo riusciti a portare i nostri ragazzi in visita a Roma e ad 
alcune sedi istituzionali. È stato eletto Sindaco del CCR 2020  Federico Didonè. 
 

 

 

 

 

 
Galliera Veneta il 12 gennaio ha ospitato il 
debutto delle rassegne regionali di corsa 
campestre inaugurando la stagione veneta.  
con una partecipazione da record: 1.500 
iscritti. La 9a Cross Villa Imperiale è stata 
organizzata come di consueto dalla A.S.D. 
Atletica Galliera in collaborazione con il 
Comitato Regionale Veneto FIDAL. 

 

 

http://www.impreseunite.com/
http://www.impreseunite.com/


 

 

Passi vrso l’altro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Domenica 11 ottobre l’evento musicale “Armonie d’Autunno” ha 

visto esibirsi gli allievi di “Cantare Suonando”, un’associazione 

culturale di volontariato nata nel 1997 presso l’Associazione di 

genitori “Insieme”, che si dedica all’insegnamento della musica a 

ragazzi/e con disabilità attraverso l’apprendimento individuale della 

notazione musicale e l’esecuzione della musica in pubblici concerti. 

Ideatore del progetto e responsabile didattico è il prof. Marco 

Porcelli.  

 

 

 

 

 
 

Sabato 1 febbraio in un sovraffollato palazzetto dello sport abbiamo 
reso onore ad un ospite d’eccezione, con una serata a lui dedicata 
organizzata dall’Assessore alla Cultura e Vice Sindaco Mariano 
Zambon: Enrico Vanzini, l’ultimo Sonderkommando Italiano, 
che ci ha commossi ed emozionati, con la sua testimonianza di 
internato nel lager di Dachau. Il suo è stato un racconto drammatico, 
per ciò che patì, vide e fu costretto a fare. Per tutti i presenti è stata 
un’occasione di riflessione su quel tragico periodo storico del nostro 
passato.  Esprimiamo al Signor Vanzini la nostra riconoscenza per 
la sua sofferta e lucida testimonianza.  
 

Nell’ambito degli appuntamenti di “Note al Tramonto” nel Parco 

Storico,  i Rievocatori dell'Associazione "Rosa Antico" hanno 

accompagnato le  nostre passeggiate, creando incantevoli 

atmosfere d’altri tempi con preziosi e dettagliati quadri storici. 

viventi. 

. 

 
Le Associazioni  Pro Loco, LibertaMenteArte, FareLegna  e La 
Spina  unite insieme per  divulgare arte e cultura, dall’ ”ARTE IN 
PLEIN AIR” alla serata con Teatro Bresci nello spettacolo 
"UOMINI IN TRINCEA".   Siamo lieti di aver patrocinato iniziative 
come queste perché rappresentano dei momenti  preziosi 
e molto apprezzati  dalla comunità.  
Sfortunatamente  l’evento “ACQUARELLI E FOTOGRAFIE IN 
PELNILUNIO”  è stato annullato causa maltempo. 

 

 

 

NOTE AL TRAMONTO musica 
classica dal vivo presso il 
Parco Storico di Galliera 
Veneta. L’arte è andata in  scena 
per tutte le domeniche di agosto e 
le prime due di settembre, presso 
il nostro parco  con l’esecuzione di 
musica classica eseguita dal vivo 
in tre postazioni distinte, per 
accompagnare i visitatori nelle  
loro passeggiate in attesa del 
tramonto. Ringraziamo tutti i 
bravissimi musicisti  che si sono 
alternati. 
 

 

 

Il calendario delle feste e manifestazioni in programma, era assai vario e ricco, purtroppo l’emergenza 

Covid ci ha costretti ad annullare ogni tipo di iniziativa. Il Delegato all’Ambiente Mario Bianchi ha 

dovuto annullare la Festa di Primavera,  Scuola e Ambiente in festa, la Mostra degli uccelli; sono 

stati cancellati anche dal Consigliere alle manifestazioni Enrica Cusinato la Festa della Donna e la 

trasferta per il tradizionale gemellaggio a Carbonne, il Concorso Passi Verso l’Altro e molti altri 

spettacoli  e incontri, mostre e manifestazioni interessanti.  

 
 
 

L’estate ci ha fortunatamente 
concesso di riprendete l’attività 
culturale e nei mesi di agosto e 
settembre siamo tornati in scena. 
Prenotazioni online e posti ridotti 
per tutelare la sicurezza dei 
cittadini, non ci siamo persi 
d’animo e il nostro calendario è 
stato fittissimo di eventi. 
L’offerta è stata molto varia  
dall’esecuzione di musica 
classica eseguita dal vivo presso 
il parco storico alla musica 
cortese con Alberto Mesirca, 
dalla Fanfara dei Bersaglieri alla 
musica pop e rock live in Via 
Roma , dalla Tradizione celtica al 
Concerto Lirico siamo riusciti ad 
accontentare tutti i gusti musicali. 
 

 

Grazie alla collaborazione con 
Pasquali Autoservizi abbiamo potuto 
organizzare dei viaggi in pullman al 
mare a Caorle, per dare modo ai nostri 
concittadini di raggiungere la spiaggia 
in tutta sicurezza e in pieno relax  
facendosi accompagnare in pullman e 
prenotando in anticipo ombrellone  e 
lettino evitando assembramenti. 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

In scena la lirica e tutta la sua magia nella serata del 29 Agosto 
che è stata  resa magnifica, nonostante il maltempo  che ci ha 
costretti a cambiare location, dallo spettacolo “Concerto 
Lirico”, con un intermezzo dedicato al Maestro Gianfranco 
Cecchele. Organizzato dal Gruppo AVIS di Galliera Veneta in 
collaborazione con Pro Loco e Amministrazione Comunale, non 
ha deluso le aspettative e ha visto il tutto esaurito.  Si sono esibiti 
il nostro concittadino il Tenore  Roberto Menegazzo, il 
Soprano Anna Malvasio, il Baritono  Umberto Imbrenda e 
l’Ensemble “L’Elisir Armonico”  diretto dal Maestro Luis 
Lanzarini. Grazie a tutti, agli orchestrali, al pubblico, e all’ospite 
d’onore Enrico Vanzini.  
 
 

Spettacolare l’esibizione il 12 settembre della Fanfara dei 
Bersaglieri Achille Formis di Padova. L’evento è stato 
organizzato dall’Ass. Naz. Bersaglieri in collaborazione 
con Pro Loco e Comune. Emozionante il concerto e 
coinvolgente la parata Complimenti a tutta la Fanfara per 
le esecuzioni impeccabili. 

 

 

 

 

 
FOIBE IL RICORDO è il titolo dello spettacolo a cui abbiamo avuto il 
privilegio di assistere in prima visone sabato sera 8 febbraio. Un 
reading teatrale, portato in scena da Anna Tringali e Giacomo 
Rossetto che ringraziamo per la splendida interpretazione. 
Abbassate le luci in sala hanno dato voce a quelle tristi storie per 
troppo tempo ignorate, ci hanno fatto riflettere e commuovere . 
  
 

 

Difronte ad un pubblico silenzioso ed attento hanno evocato immagini e sofferenze di quelle povere 

vite sconvolte e distrutte che dopo anni di silenzio si raccontano. Grazie ci avete fatto emozionare!! 

 

https://www.facebook.com/TeatroBresci.it/?__cft__%5b0%5d=AZWUtm_qawheFa1cY3H7ECw9qwu4hBpP3Y58RNcjmeVFG2VFVYX95CWjh6_mziBtkmK2jcocMutvAOBo_k5Avqd6lnJfi6cjo9_7ngD_l3M1y90djzJ5a2qX7ulvp1gkHwLr234w2FafMxvahVJ6fhqNF-gcwGyfig6OIXt-nEiIb1wVj5cvNbaRHwyVSsIkzH8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/TeatroBresci.it/?__cft__%5b0%5d=AZWUtm_qawheFa1cY3H7ECw9qwu4hBpP3Y58RNcjmeVFG2VFVYX95CWjh6_mziBtkmK2jcocMutvAOBo_k5Avqd6lnJfi6cjo9_7ngD_l3M1y90djzJ5a2qX7ulvp1gkHwLr234w2FafMxvahVJ6fhqNF-gcwGyfig6OIXt-nEiIb1wVj5cvNbaRHwyVSsIkzH8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/TeatroBresci.it/?__cft__%5b0%5d=AZWUtm_qawheFa1cY3H7ECw9qwu4hBpP3Y58RNcjmeVFG2VFVYX95CWjh6_mziBtkmK2jcocMutvAOBo_k5Avqd6lnJfi6cjo9_7ngD_l3M1y90djzJ5a2qX7ulvp1gkHwLr234w2FafMxvahVJ6fhqNF-gcwGyfig6OIXt-nEiIb1wVj5cvNbaRHwyVSsIkzH8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/TeatroBresci.it/?__cft__%5b0%5d=AZWUtm_qawheFa1cY3H7ECw9qwu4hBpP3Y58RNcjmeVFG2VFVYX95CWjh6_mziBtkmK2jcocMutvAOBo_k5Avqd6lnJfi6cjo9_7ngD_l3M1y90djzJ5a2qX7ulvp1gkHwLr234w2FafMxvahVJ6fhqNF-gcwGyfig6OIXt-nEiIb1wVj5cvNbaRHwyVSsIkzH8&__tn__=kK-y-R


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desideriamo ringraziare pubblicamente i ragazzi del Gruppo di Protezione 

Civile, i componenti dell'Associazione Fanti d'Arresto di Galliera Veneta e la 

Polizia Locale  che hanno collaborato insieme, per l'ottimo servizio svolto per 

il nostro paese. Preziosissima la disponibilità immediata dimostrata 

per l'emergenza Covid. A vari livelli, hanno contribuito alle attività di assistenza 

ed informazione alla popolazione. Hanno consegnato le mascherine, 

medicinali e beni di prima necessità ai concittadini in isolamento domiciliare e 

ai soggetti fragili, presidiato i parchi pubblici, mercati e cimitero. Gesti di 

solidarietà che non hanno prezzo, in particolare  in un periodo così  duro da 

affrontare. 

Grandi professionisti con un grande cuore: a voi tutti il nostro grazie! 

 

 

 

 

.   

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Si sono conclusi i lavori di 
riqualificazione del Club Pensionati.  
In origine il progetto prevedeva il 
restyling dell’immobile con rifacimento 
del tetto e la sostituzione degli infissi.  La 
nostra Amministrazione ha inteso 
provvedere alla ridefinizione dei 
parametri tecnici per poter accedere al 
rimborso GSE ed ha quindi finanziato le 
varianti, con ampio margine positivo per 
le casse comunali. Abbiamo inoltre 
convenuto, che era opportuno cogliere 
l’occasione per intervenire anche 
sull’impianto elettrico ed idrosanitario, 
con nuovi bagni anche per portatori di 
disabilità e nuovo controsoffitto.  
 

 

 

 

Una attività che ha riempito di entusiasmo e significato 

l'estate dei ragazzi. Se adesso il parco è più bello e 

funzionale è anche grazie a voi che con l'aiuto del nostro 

esperto “handyman”  Giuliano Bigolin avete lavorato con 

impegno e non vi siete risparmiati nonostante il caldo! 

Bravi, siete stati un bell’esempio per i vostri coetanei.  

 

 

Il progetto, gestito dalla Cooperativa Carovana in collaborazione con l’Assessore alle Politiche 
Sociali e Famiglia Luisa Bernardi rivolto ai ragazzi di età compresa tra i 14 e i 19 anni, ha inteso 
recuperare il prezioso contributo educativo e formativo dell'impegno e della fatica, stimolando gli 
adolescenti a valorizzare al meglio il tempo estivo attraverso attività concrete di volontariato, 
cittadinanza attiva e cura dei beni comuni. I giovani partecipanti sono stati coinvolti in attività  di 
manutenzione e riqualificazione del pre parco. 
 

 

Ringraziamo la disponibilità dei Volontari Pro Loco, che neppure il Covid ha mai fermato, 
costringendoli piuttosto a ripensare le loro attività per rispettare le regole di sicurezza imposte 
dall’emergenza. Molte manifestazioni  sono state annullate dalla Festa di Primavera alla 
Sagra e quelle che si sono potute svolgere hanno avuto nuove modalità che hanno compreso le 
prenotazioni e la riduzione dei posti dedicati al pubblico, al fine di garantire il distanziamento 
sociale e una maggior sicurezza per la cittadinanza.  
Non è cambiato invece il loro obiettivo, che rimane la manutenzione e la valorizzazione di luoghi 
e tradizioni, promuoverne le bellezze naturali, la ricchezza culturale, le tipicità enogastronomiche 
animando i territori, creando occasioni di aggregazione, attirando visitatori. La ripartenza del 
nostro territorio non può prescindere da loro, lo sappiamo bene noi amministratori locali dai quali  
mai è mancata, e mai mancherà, la collaborazione e la nostra gratitudine. 
 

 

IL NUOVO DIRETTIVO PRO LOCO 

 

 

 

Il Parco della Villa Imperiale è un bene prezioso 

e di prestigio per il nostro Comune e come tale 

deve essere salvaguardato e continuamente 

curato, mantenuto pulito e soprattutto valorizzato. 

Siamo quindi lieti che sia stata firmata una 

convenzione tra la Pro Loco di Galliera Veneta 

e l’Amministrazione Comunale per la cura del 

Parco e la gestione all’interno di un punto di 

ristoro. 

La ProLoco di Galliera Veneta è orgogliosa 

di aver ospitato nel nostro bellissimo parco 

la fase finale del progetto itinerante,  

“I Tesori dell’Alta Padovana”.  Per il video 

promozionale e divulgativo, il Consorzio 

delle Pro Loco Alta Padovana Nord Ovest  

ha scelto come location proprio il Parco di 

Galliera Veneta, una bella opportunità per 

valorizzare anche la nostra Villa  Imperiale. 

Il Direttivo dell’Avis di Galliera Veneta, in occasione della Giornata mondiale 
del Donatore di domenica 14 giugno, ha inviato una lettera di 
ringraziamento a tutti i donatori che in questo periodo di emergenza non 
hanno smesso di donare. L’Amministrazione Comunale si unisce nel porgere 
i propri più sentiti ringraziamenti perché continuare a donare è fondamentale, 
la solidità del nostro Servizio Sanitario e la salute di tantissime persone 
dipendono dal singolo gesto di ognuno di voi.  

 

In questi ultimi mesi, difficili per tutti, sia da un punto di 

vista sociale che psicologico che lavorativo, i ragazzi 

del Gruppo Scout Galliera-San Martino-Tombolo 1, 

hanno messo in pratica una proposta molto 

interessante e utile. Si sono resi disponibili  a fare una 

telefonata per tenere compagnia a chi nei momenti di 

emergenza si trovava in solitudine. Grazie ragazzi per 

la vostra sensibilità e il vostro impegno a favore delle 

persone più fragili. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
L'Amministrazione Comunale desidera ringraziare 
immensamente a nome di tutta Galliera Veneta un 
Signore con la S maiuscola e la sua famiglia in 
quanto, in pieno anonimato, ha fatto ripristinare il 
verde pubblico della rotonda di Viale Europa. 
 E’ il nostro biglietto da visita sulla traiettoria 
Treviso-Vicenza e grazie a loro non ci fa sfigurare 
né con la rotonda di Campagnalta né con quelle di 
Cittadella, a cui però provvedono due ditte sponsor. 
La stessa famiglia, tra marzo e aprile, ha donato 
una somma importante per aiutare le famiglie in 
difficoltà  In un momento storico complesso, siamo 
grati per tanta attenzione, solidarietà e generosità.  
 

 

 

 

Anche l’area Cimiteriale è sempre stata 
curata e ha goduto del decoro, che le è 
assolutamente dovuto, grazie  ai volontari 
che hanno fatto un ottimo lavoro in piena 
sicurezza. Durante tutto il periodo della 
quarantena si sono presi cura del cimitero, 
pulendo tombe, togliendo i fiori recisi secchi 
e annaffiando.  
Li ringraziamo di cuore come semplici 
cittadini e  doppiamente in qualità di 
Amministratori a nome di tutta la 
cittadinanza.  
Nel corso delle cerimonie funebri vietate 
al pubblico durante il lockdown, abbiamo 
altresì avviato una collaborazione con una 
violinista locale, per rendere un ultimo 
degno saluto ai nostri concittadini venuti a 
mancare. 

 

 

Nella foto uno dei tanti interventi di alcuni dei nostri volontari, che in questo frangente si 
sono adoperati a ripulire il parco dagli ingenti danni causati dal nubifragio di quest’estate e 
metterlo in sicurezza per poterlo riaprire alla cittadinanza nel più breve tempo possibile.   

Colpiti da un virus infinitamente piccolo molti dei nostri concittadini hanno riscoperto un senso 
della comunità infinitamente più grande. Un gruppo silenzioso di volontari, veri e propri angeli 
per il nostro paese, si è impegnato in prima linea con gesti di altruismo preziosissimi, 
soprattutto in un momento difficoltoso come questo.  
A tutte queste persone, che hanno messo il loro coraggio al servizio del proprio paese 
gratuitamente, va la nostra stima e  riconoscenza e un ringraziamento speciale ad uno ad 
uno per l’apporto individuale.  
Il vostro impegno e la vostra disponibilità, sono stati fondamentali ed indimenticabili. 
Desideriamo ricordare e ringraziare le ditte e i privati per le donazioni:  con il loro  sostegno 
economico ci hanno aiutato a risolvere tanti problemi durante questo triste periodo. 
L’Amministrazione Comunale è orgogliosa per il senso di responsabilità con cui vi siete 
prodigati per aiutarci a far fronte ad una situazione inedita e dirompente che necessitava di 
essere gestita al meglio. 
Nel momento del bisogno il nostro paese ha manifestato le sue migliori qualità in termini di 
solidarietà ed unità d'azione. 

GRAZIE, GRAZIE A TUTTI !! 
 

 

 

Molte piccole e grandi attività produttive locali di Galliera Veneta, 
durante il periodo di lockdown dovuto all’emergenza COVID-19, si 
sono prodigate a sostengo dei nostri cittadini dando la propria 
disponibilità per la consegna gratuita a domicilio o prenotazione 
per ritiro medicinali e alimenti in aiuto alle persone più fragili. A 
queste attività sono state consegnate personalmente dal Sindaco Italo 
Perfetti e dall’Assessore alle Attività Produttive Vanessa Beghin, delle 
lettere a titolo di riconoscenza e  ringraziamento per l’impegno profuso 
a sostegno della nostra Comunità, mettendo a repentaglio la salute 
propria e dei propri familiari per garantire la continuità, durante 
l’emergenza COVID-19, dei servizi necessari agli approvvigionamenti 
delle famiglie. 
Il senso civico e la sensibilità che avete dimostrato vi fa onore, 

non possiamo che essere fieri di avervi nel nostro territorio. 

 

 

 

Desideriamo esprimere i nostri più sinceri complimenti, indistintamente a: Medici, 

Fisioterapisti, Infermieri e O.S.S., del Centro di Servizi per Anziani “Villa Imperiale” di 

Galliera Veneta, e al loro responsabile il signor Andrea Cuccato,  per l’impegno ma 

soprattutto per l’umanità che hanno dimostrato nello svolgere il loro lavoro rendendo questo 

periodo ed i problemi legati ad esso più sopportabili per gli ospiti e i loro familiari.  

Soprattutto in questi momenti difficili, sapere di poter affidarsi con fiducia a chi si deve 

occupare della salute dei nostri cari, rende tutto meno doloroso e meno preoccupante.  Tutti 

voi siete un esempio di professionalità, in un ambiente in cui si respira un clima familiare e vi 

ringraziamo per la dedizione e il rapporto che avete saputo creare dal lato umano, con i vostri 

anziani ospiti . 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cari Concittadini, 

                           torniamo a voi con questo notiziario informativo e in questo limitato spazio abbiamo 

cercato di evidenziare alcuni dei fatti più significativi che nell’anno trascorso hanno rappresentato la 

vita amministrativa. 

Lo svilupparsi dell’emergenza da coronavirus, ha dirottato le nostre priorità fuori dalle previsioni che 

erano state decise solo poche settimane prima: gran parte dell’attività dell’Amministrazione ha 

necessariamente inseguito le urgenze e gli imprevisti che hanno turbato la vita del paese.   

Abbiamo dovuto farci carico di coordinare e guidare la struttura comunale e di protezione civile in un 

compito inedito, mai sperimentato ed inimmaginabile fino a oggi, e applicare e districarci nelle varie 

ordinanze, decreti, e normative a volte in contraddizione tra loro, non ci ha certo facilitato il compito. 

Ringrazio del lavoro incessante i miei Assessori e Consiglieri, i Dipendenti Comunali, la Polizia 

Locale, la Protezione Civile,  le Forze dell’Ordine, le Associazioni e i tanti Volontari a cui invio la mia 

profonda e sincera gratitudine.  

È stato un tempo nuovo, di fatica ma anche di nuove scoperte, eravamo tutti impreparati a 

fronteggiare questo cataclisma ma non ci siamo fermati, abbiamo  cercato di stare vicino a chi aveva 

più bisogno e si è creato un profondo legame tra tutti noi, che ha travalicato i ruoli e le competenze, 

tutti mossi dal desiderio di dare aiuto, di dare conforto, di dare il nostro  massimo. 

Ognuno, amministratori e dipendenti, ha infatti trovato qualcosa da dare, da imparare e da 

migliorare. Imprescindibile è stato  il sapersi mettere in discussione, lasciarsi alle spalle le vecchie 

abitudini ed abbracciare con fiducia il cambiamento; ringrazio per questo in particolare i dipendenti 

che si sono messi in gioco con noi. 

Il nostro Comune  purtroppo non è uscito indenne da questa emergenza, alcuni nostri concittadini si 

sono ammalati ed in alcuni casi hanno perso la vita. In una situazione drammatica e sconosciuta, 

siamo però riusciti a far funzionare la macchina operativa. Abbiamo provveduto alla consegna di 

numerose borse spesa in collaborazione con la Ass. San Vincenzo de Paoli, al rilascio dei buoni 

spesa, alla distribuzione delle mascherine porta a porta, alla sanificazione e al controllo del territorio, 

e a molte altre incombenze, grazie anche all'impegno della Protezione Civile, dell’Associazione 

dei Fanti d'Arresto e numerosi  altri Volontari.  A breve grazie a un bando regionale di euro 1,5 

mln potremo aiutare le famiglie in difficoltà, per il pagamento dell’affitto. Appena possibile, ne daremo 

conto in modo capillare, attraverso l’Assessorato al Sociale.  

Fare il Sindaco in questi momenti non è stato e non è un compito agevole. Tutto quello che è 

accaduto ed ancora succede nella nostra Comunità mi rimarrà sempre “dentro”. Sarà impossibile 

dimenticare l’ansia di ogni giorno, nel momento del ricevimento dei dati ufficiali dei contagiati, così 

come sarà sempre doloroso ricordare le tristi esperienze che mi sono state testimoniate dalle 

persone. 

Ma tutte queste difficoltà mi hanno anche svelato una “Comunità Gallierana” fatta di persone con 

una grande umanità che hanno tenuto alti i valori della solidarietà e della collaborazione e che voglio 

ringraziare di cuore! 

Grazie a tutti Voi miei Compaesani ! 

Siete stati chiamati a sacrifici importanti e avete dimostrato un senso di grande responsabilità 

mantenendo un comportamento rispettoso nei confronti delle disposizioni emanate in questi mesi, 

siete una Comunità che sono fiero e orgoglioso di rappresentare. 

A tutti coloro che stanno vivendo difficoltà economiche: vi raccomando tenete duro! Verrà presto il 

momento  della ripresa, la nostra economia si risolleverà, per ripartire cerchiamo tutti essere fiduciosi 

e di mantenere lo spirito giusto, non dimentichiamo che siamo un popolo che ha  grandi capacità. 

Auguro a tutti voi che il nuovo anno sia quello  della ripartenza e della ricostruzione nel quale questo 

difficile momento sia solo un triste ricordo  

Il Vostro Sindaco 
Italo Perfetti 
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